

# HEARTFUL NEWS vol.7

## 「街をつなぐウォールアート」

こんにちは！ハートフルクリエイションです。

近年、地域ブランディングの一つとして、「アート」が積極的に用いられています。道路や公園など公共的な空間に設置される芸術作品は、特に、「パブリックアート」と呼ばれ、地域の魅力を高めるだけでなく、人々の愛着を醸成し、地域活性の大きな材料として期待されているようです。今回はそんなアートに関するイベントのご紹介をいたします。

只今、弊社で企画しております「はっけん！ぼうけん！多摩平の森～アートプロジェクト～」が進行中です。

このプロジェクトは、東京都日野市・多摩平の森に建設中のマンションの仮囲いを、大きなキャンパスに見立て、地域の子供たちやアーティストの描いた絵を展示するというプロジェクトです。

日野市在住のアーティストの方々の協力も経て、色とりどりのアート作品たちが、続々と展開されております。

今まで白い壁だったマンションの仮囲いに突然現れたアート作品の数々…

地域の方々や工事現場で働く人たちの中で、アートをきっかけとしたコミュニケーションが生まれているようです。

さらに、通り過ぎる人たちの目にもとまり、今や企業と地域をつなぐ、立派なプロモーションの一つになっています。

アートによって様々なものを身近に感じてもらえ、商品に触れる機会のきっかけになる…

そして、子供たちの作品には私たちが笑顔にして、忘れかけた何かを呼び起こしてくれる大きな力になっていると考えます。

300mにも及ぶ白い仮囲いの壁を、日野を愛する方々、そして地元の子供たちの絵でいっぱいにするべく、只今、「はっけん！ぼうけん！多摩平の森～アートプロジェクト～」は進行中です。

美術館などで見るものとは違ったアートに、触れてみてください！



イベントの詳細はこちらから！！

<http://artprojectjp.com/>

2022年1月27日

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

配信担当：岡部、永易

Tel : 03-5847-1199

<http://heartfulcreation.jp/>

